

„harmonie“ rüppurr
 musikverein
 ettingen

Jahr(hundert)Ma...

Aufgrund der aktuellen Covid-19 Pandemie wie alle übrigen kulturellen Veranstaltungen abgesagt!

Jahreskonzert

Sa. 28.3. 2020, 19:30 Uhr
 Joseph-Keilberth-Saal KA-Rüppurr
 Leitung: Julian Reichard | Eintritt frei

Nr. 62

März 2020

Musik-Express

Musikverein "Harmonie" Rüppurr e.V.

Corona-Zusatz (24.03.2020)

Das Konzert in Vorbereitung, die JHV geplant und den Musikexpress fertig zum Versand sind auch wir von den aktuellen Ereignissen überrollt worden.

Leider ist unser komplettes Vereinsleben zum Erliegen gekommen. Es ist aktuell noch nicht absehbar, wann wir wieder proben können/dürfen. Auch wie sich das restliche Jahr für uns terminlich entwickelt müssen wir abwarten. Schauen sie auch auf unsere Homepage, wir werden sie rechtzeitig informieren.

Allen Mitgliedern wünschen wir gute Gesundheit und freuen uns auf ein musikalisches Wiedersehen!

Jahreskonzert „Alte Garde – Frischer Wind“

Zu einem musikalischen und nicht ganz ernst gemeintem Duell lud die Spielgemeinschaft „Harmonie Rüppurr“ und der Musikverein Eettingen am 30.11.2019 in den Joseph-Keilberth-Saal ein.

Der Dirigent Julian Reichard hatte unter dem Motto „Alte Garde-Frischer Wind“ ein Programm zusammengestellt, das am Ende per Zuschauer votum darüber entscheiden sollte, ob eher die altbekannten Musikstücke gewünscht würden oder neue Kompositionen. Das Konzert begann mit dem „Florentiner Marsch“ (Fucik), der großen Anklang beim Publikum fand.

Impressum: Musikverein "Harmonie" Rüppurr e.V.
 Lange Straße 58
 76199 Karlsruhe

Vorstand: Michael Werry
 Schöllbronner Str. 74
 76199 Karlsruhe
 Tel. 0721 / 6803630

Auflage: 80 Stck.
 Redaktion: Gudrun Eyring, Simone Werry, Michael Werry

www.harmonie-rueppurr.net
 harmonie.rueppurr@gmx.de



Um das „Duell“ auch zu personifizieren, traten Simone Werry (Verfechterin Frischer Wind) und Stefan Rothe (Alte Garde) gegeneinander an und verteidigten ihre Vorlieben für die unterschiedlichen Musikstile. „Deliverance“ (Crausaz) bot nun das krasse Gegenteil zum erstgehörten Werk – einer Konzertsuite in vier Sätzen, bei welcher das Thema zunächst von der Oboe (Daniela Rothe) gespielt wurde, und danach von den Flöten, den Holzblasinstrumenten und schließlich vom Gesamtorchester übernommen wurde.

Weitergeführt wurde der musikalische Abend mit „March oft he Trolls“ (E. Grieg) und im Anschluss mit „Ratafia“ (W.Fransen)- einem modernen Stück, das mit seinen schnellen Passagen und häufigen Taktwechseln dem Orchester einiges abverlangte. Der zweite Teil des Konzerts wurde mit „Leichte Kavallerie“ (Franz v. Suppe‘) eröffnet. Die Gäste waren überrascht, als Stefan Rothe plötzlich in einer schicken Gardeuniform auf die Bühne kam und in ungarischem Dialekt die Entstehungsgeschichte des Musikstückes erzählte.

Auch die darauffolgende Komposition basierte auf einer Geschichte. Jacob de Haan verarbeitete in seinem Werk Erlebnisse aus seiner Schulzeit, die er in einer alten Villa verbrachte. Dieser gab er liebevoll den Namen „Ross Roy“ – dem gleichnamigen Musiktitel.

Um dem Orchester eine musikalische Pause zu gönnen, wurde Julian Reichard vom Moderator des Abends - Joachim Jakob – um seine Meinung gebeten, welcher Musikrichtung er mehr zugetan sei.

Seine Antwort ließ erkennen, dass er die altbewährten Kompositionen schätzt, da sie nach wie vor ihre Berechtigung haben. Ob man die modernen Stücke in zehn Jahren noch spiele, sei aber dahingestellt. Einen absoluten Höhepunkt wurde dem Publikum kurz vor Ende des Konzerts geboten:

„My Dream“(P. Leitner) – einer Pop-Ballade -, die von Daniel Hermann (Flügelhorn) einfühlsam und bewegend dargeboten wurde. Für seine herausragende Interpretation erhielt er langanhaltenden Applaus. Einen schwungvollen Abschluss bot das Orchester mit „In the Mood“ (Garland/Rothe) - von Stefan Rothe für Blasorchester arrangiert. Das Jahreskonzert wurde mit „In der Höhle des Bergkönigs“ (E. Grieg) beendet.



Neuer, gemeinsamer Internetauftritt

Da sich das Internet ständig wandelt und beide Vereinsseiten nach den heutigen Kriterien stark veraltet waren hat sich Joachim Jakob um einen neuen Internetauftritt für unsere Spielgemeinschaft und die beiden Vereine (Ettlingen und Rüppurr) gekümmert.

<https://www.mv-rueppurr-ettlingen.de>

Nun haben wir die gemeinsamen Informationen immer einheitlich zusammen und jeder Verein hat seinen Bereich als eigenständige Unterseite. Schauen sie doch bei Gelegenheit mal hinein....

Neues Orchesterfoto



aufgenommen beim Probenwochenende im November 2019 in Rüppurr



Einladung zur Mitgliederversammlung

Die nach der Vereinssatzung vorgeschriebene Mitgliederversammlung für das Jahr 2019 findet statt am:

Montag, 30. März 2020, 20.00 Uhr

in den Räumen der BG Rüppurr, „Rathaus“, 1.OG,
Lange Str. 69

Es wird folgende Tagesordnung vorgeschrieben:

1. Begrüßung
2. Bericht des Vorstandes
3. Aussprache über den Bericht des Vorstandes
4. Bericht der Kassiererin
5. Aussprache über den Bericht der Kassiererin
6. Bericht der Kassenprüferin
7. Entlastung des Gesamtvorstandes
8. Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2020
9. Bestätigung des Geschäftsberichts
10. Verschiedenes

Anträge und Anregungen der Top 11 können bis spätestens 27.03.2020 schriftlich an den Vorstand Michael Werry (Anschrift siehe Impressum) eingereicht werden.

Wir bitten alle aktiven und passiven Mitglieder um zahlreiches Erscheinen und aktive Beteiligung.

Der Vorstand

Aufgrund der aktuellen Covid-19 Pandemie, wie alle übrigen Vereinssaktivitäten auf unbestimmte Zeit verschoben

Wir gratulieren unseren Mitgliedern ganz herzlich zum Geburtstag (runde, durch 5 und über 70)

Aus Datenschutzgründen nur in der Papierversion sichtbar!

Termine

28.03.20	19.30 Uhr Konzert, Wohnstift Rüppurr
10.05.20	16 Uhr Konzert, Seebühne Stadtgarten
21.06.20	14:30 Konzert, Dorfbrunnenfest Waldbronn
28.06.20	11:30 Frühschoppen Feuerwehrfest Rüppurr
28.08.20	19:00 Eröffnung Marktfest Ettlingen
30.08.20	11:30 Konzert, Marktfest Ettlingen
5.12.20	19:00 Uhr Musical-Aufführungen „Brandnacht“, Schlossgartenhalle Ettlingen
6.12.20	15:00 Uhr Musical-Aufführungen „Brandnacht“, Schlossgartenhalle Ettlingen

Einzug Mitgliedsbeiträge 2020

Liebe Mitglieder,
wir werden die diesjährigen Mitgliedsbeiträge Anfang April einziehen. Alle Selbstzahler bitten wir (falls nicht schon geschehen) um Überweisung.
Vielen Dank.

